



Einladung zur Rheinfahrt am Sonntag, 24. März 2019

Alle Jahre wieder, mit oder ohne wärmende Sonne, starten wir mit unserer traditionellen Rheinfahrt in eine neue Paddelsaison. Das Lagerfeuer wird brennen und die Suppe wird köcheln! Kaffee und Kuchen warten darauf, vertilgt zu werden. Wir freuen uns wiederum auf eure gute Laune. Also richtet eure Boote und Boards und ab auf den Rhein zum Einpaddeln.

Treffpunkt	Stein am Rhein, Parkplatz (grosser Kiesplatz) 
Strecke	Stein am Rhein – Bootshaus Schaffhausen (Salzstadel)
8:30 Uhr	Eintreffen/ Registrierung , Parkplatz vor Stein am Rhein, Boote abladen.
9:00 Uhr	Umsetzen der Autos nach Schaffhausen
9:30 Uhr	Rückfahrt mit dem Car (Bus) nach Stein am Rhein (ca. 40 Plätze). Fahrpreis CHF/€ 5.00 wird im Bus kassiert Achtung neu: nur noch 1 Shuttle nach Stein am Rhein (bitte pünktlich in Schaffhausen sein)!
10:00 Uhr	Fahrtenbesprechung
10:30 Uhr	Gemeinsamer Start Zwischenverpflegung auf der Rheinwiese: Suppe, Kaffee, Tee, Lagerfeuer zum Aufwärmen und Grillmöglichkeit Ausbooten beim Bootshaus Schaffhausen (Salzstadel) Duschen im Bootshaus stehen zur freien Verfügung
Kosten	Startgeld CHF/€ 5.00/Person. Dieses Startgeld deckt die Unkosten für die Bewilligung der Rheinfahrt und die Suppe auf der Rheinwiese.
Bitte beachten	Vor dem Start müssen sich alle Teilnehmenden unbedingt in die Listen eintragen, sowie ihre Ankunft in Schaffhausen aus der Liste austragen. Ein allfälliger Fahrtabbruch muss beim Besenwagen-Boot gemeldet werden. Schwimmweste (angezogen) ist obligatorisch! Jeder fährt auf eigenes Risiko, Unfallversicherung ist Sache des Teilnehmers.
Anschliessend	Gemütliches Beisammensein im oder vor dem Bootshaus Schaffhausen.

Der Kanu-Club Schaffhausen freut sich auf eure Teilnahme. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Weitere Informationen unter Tobias Görner
Tourenleiter KCSH
+41 79 195 34 83
touren@kcsh.ch